

Exhortan al gobierno colombiano y el ELN a iniciar negociaciones de inmediato



Bogotá, 10 feb (RHC) El senador colombiano Iván Cepeda instó hoy al Gobierno y al ELN a comenzar cuanto antes la fase pública de conversaciones pacifistas en momentos cuando los diálogos con las también insurgentes FARC-EP transitan hacia su etapa final.

Mal harían las partes -Ejecutivo y Ejército de Liberación Nacional (ELN)- si echaran por la borda los avances conseguidos hasta la fecha, declaró a Prensa Latina el congresista, quien recordó que ya fue acordada una agenda para tales pláticas formales en busca de una salida concertada al conflicto interno, señala Prensa Latina.

El propio jefe de ese movimiento, Nicolás Rodríguez, anunció que a la hoja de ruta para las reuniones oficiales no le falta ni una coma, ahora el tiempo apremia y es necesario que cuanto antes inicien dichos encuentros, insistió el parlamentario.

Esta semana el presidente Juan Manuel Santos ordenó arcejar la ofensiva bélica contra el ELN luego del ataque a una instalación militar en el departamento de

Arauca, fronterizo con Venezuela, acción que atribuyó a esa agrupación.

El Gobierno se mantiene en su lógica de debilitarnos; ello nos obliga a responder a las agresiones castrenses, comentó la organización rebelde mediante una de sus cuentas en Twitter.

Las conversaciones entre representantes gubernamentales y de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), pudieran finalizar en los próximos meses tras la firma de un tratado de paz.

En tanto los acercamientos con el ELN no pasaron de aproximaciones exploratorias confidenciales, con el fin de perfilar una agenda y cronograma para venideras negociaciones, en fecha aún sin precisar.

A propósito de la conmemoración por los 50 años de la muerte del sacerdote y guerrillero Camilo Torres, un grupo de personalidades y organizaciones colombianas hicimos un llamado tanto al Gobierno como al ELN para que se sienten a dialogar y pongan término a las hostilidades, manifestó Cepeda.

Torres, pionero de la Teología de la Liberación y cofundador de la primera facultad de Sociología de Colombia, fue abatido en 1966 dentro del norteño departamento de Santander, en un enfrentamiento entre un grupo del ELN -al que perteneció- y la Fuerza Pública.

La guerra, única en el continente, ha ocasionado la muerte a unos 300 mil ciudadanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/83713-exhortan-al-gobierno-colombiano-y-el-eln-a-iniciar-negociaciones-de-inmediato>



Radio Habana Cuba